



31. März 2023

Christiane Engel wird neue Sprecherin der Geschäftsführung und Geschäftsführerin Technik für Volkswagen Osnabrück

- Christiane Engel übernimmt die Sprecherfunktion der Geschäftsführung und Geschäftsführung Technik des Volkswagen Standortes Osnabrück
- Jörn Hasenfuß, derzeitiger Sprecher der Geschäftsführung und Geschäftsführer Technik der Volkswagen Osnabrück GmbH, scheidet nach mehr als drei Jahrzehnten im Konzern im Rahmen einer Altersregelung aus

Osnabrück – Mit Wirkung zum 1. Mai 2023 wird Christiane Engel die Sprecherfunktion der Geschäftsführung und die Geschäftsführung Technik des Volkswagen Standortes in Osnabrück übernehmen. Engel verfügt über langjährige internationale Erfahrung im Bereich der Produktion und hat zuletzt die Qualitätssicherung der Marke Volkswagen PKW in Wolfsburg geleitet. Ihr Vorgänger Jörn Hasenfuß beendet seine aktive Laufbahn im Volkswagen Konzern nach mehr als 36 Jahren und scheidet im Rahmen einer Altersregelung aus dem Unternehmen aus.

Zum Wechsel sagte Christian Vollmer, Volkswagen Produktionsvorstand und Aufsichtsratsvorsitzender von Volkswagen Osnabrück: „Jörn Hasenfuß hat einen wichtigen Anteil daran gehabt, dass wir in Osnabrück auch in den kommenden Jahren innovative und für unsere Kundinnen und Kunden attraktive Modelle produzieren werden. Wir bedanken uns bei ihm für seinen Einsatz und wünschen ihm alles Gute für seinen neuen Lebensabschnitt. Gleichzeitig freue ich mich, dass mit Christiane Engel eine international erfahrene Führungskraft als neue Geschäftsführerin Technik und Sprecherin der Geschäftsführung übernimmt. Christiane Engel verfügt über ein breites, sich optimal ergänzendes Erfahrungsspektrum aus den Bereichen Industrial Engineering, Qualitätssicherung und Produktion. Ich bin überzeugt, dass sie dank ihrer hohen fachlichen Kompetenz und ihrer Führungsqualitäten die besten Voraussetzungen mitbringt, um die neue Herausforderung erfolgreich zu meistern.“



Christiane Engel

Christiane Engel begann ihre berufliche Laufbahn bei Volkswagen Sachsen im Bereich Industrial Engineering im Jahr 1992. Nach weiteren verantwortlichen Funktionen bei Volkswagen wechselte die Diplom-Ingenieurin 2001 zur Auto5000 GmbH und übernahm die Leitung Arbeits- und Fabrikorganisation. Ab 2009 verantwortete sie den Bereich Industrial Engineering bei der Volkswagen Group of America im Werk Chattanooga und übernahm 2012 bei Volkswagen Nutzfahrzeuge die Leitung der Arbeitsorganisation und

Industrial Engineering. Im Jahr 2018 übernahm sie als erste Frau im Volkswagen-Konzern die Verantwortung für einen Standort bei Volkswagen Nutzfahrzeuge in Września in Polen. Seit dem 1. Juni 2020 leitet Engel die Qualitätssicherung der Marke Volkswagen Pkw in Wolfsburg.

Medienkontakt
Volkswagen AG
Corporate Communications |
Leitung Corporate Communications
Kontakt Elena Storm
Tel: +49 5361-9-989168
elena.storm@volkswagen.de

Volkswagen AG
Corporate Communications |
Head of People & HR Communications
Kontakt Alexandra Bakir
Tel: +49 5361 9-971117
alexandra.bakir@volkswagen.de

Volkswagen AG
Corporate Communications |
Spokesperson People & HR
Kontakt Maleen Bösenberg
Tel: +49 5361 9-42107
maleen.boesenberg@volkswagen.de



Mehr auf
volkswagen-newsroom.com

ACCELERATE
DIGITAL: ENERGIZED



Die bisherige Position von Christiane Engel in der Qualitätssicherung der Marke Volkswagen Pkw wird zeitnah nachbesetzt.



Jörn Hasenfuß

Jörn Hasenfuß, bisheriger Sprecher der Geschäftsführung und Geschäftsführer Technik der Volkswagen Osnabrück GmbH, beendet seine aktive Zeit bei Volkswagen zum 1. Juni 2023. Der Diplom-Kaufmann war mehr als 36 Jahre für den Volkswagen-Konzern tätig. Nach ersten Stationen im Finanzbereich war er von 1993 bis 1999 in leitenden Funktionen in der Beschaffung für Global und Forward Sourcing und Beschaffung Chemie in Wolfsburg aktiv. Danach folgten 3 Jahre als Leiter Metall-Einkauf bei Audi in Ingolstadt. 2002 kehrte er nach Wolfsburg zurück und übernahm die Leitung der Beschaffung für neue Produkte A-Klasse. Von 2005 bis 2008 war er Leiter der Konzernbeschaffung Interieur bevor er 2009 als First Vice President und Commercial Executive Vice President zu Volkswagen nach Shanghai wechselte. Seit Ende 2013 war er Mitglied des Vorstandes für den Bereich Beschaffung bei Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover. Im Mai 2020 wechselte er als Geschäftsführer Technik und Sprecher der Geschäftsführung nach Osnabrück.

Der Volkswagen Standort in Osnabrück hat sich als wichtiger Produktionsstandort für den Volkswagen Konzern auf die Fertigung von Kleinst- und Kleinserien spezialisiert. Volkswagen Osnabrück deckt die gesamte automobiler Wertschöpfungskette ab: von der Technischen Entwicklung über den Werkzeug- und Anlagenbau bis hin zur Fahrzeugfertigung. Zur Zeit wird in Osnabrück das T-Roc Cabriolet und der Arteon Shooting Brake gefertigt, ab April 2023 startet die Serienproduktion der Porsche Modelle Cayman und Boxster.

Die Volkswagen Osnabrück GmbH ist eine 100%ige Tochtergesellschaft der Volkswagen AG und gehört zur Marke Volkswagen Pkw.

Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 140 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an 29 Standorten in zwölf Ländern. Im Jahr 2022 hat Volkswagen rund 4,6 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert. Hierzu gehören Bestseller wie Polo, T-Roc, T-Cross, Golf, Tiguan oder Passat sowie die vollelektrischen Erfolgsmodelle ID.3, ID.4, ID.5 und ID.6. Das Unternehmen übergab im vergangenen Jahr weltweit über 330.000 reine Elektrofahrzeuge an Kunden. Derzeit arbeiten weltweit rund 170.000 Menschen bei Volkswagen. Mit seiner Strategie ACCELERATE treibt Volkswagen seine Weiterentwicklung zur begehrtesten Marke für nachhaltige Mobilität konsequent voran.
